
Liebe Mitbürgerinnen

und Mitbürger,

am 14. Mai 2023 entscheiden Sie über die künftige Gestaltung 
Ihres unmittelbaren Umfeldes. Die Kommunalwahl hat daher 

eine besondere Bedeutung, weil dort wichtige 
Entscheidungen für das tägliche Miteinander 

getroffen werden. Wir als CDU stehen für 
attraktive Kommunen für alle Generationen. 
Wir wollen starke Gemeinden, Städte und 
Kreise, die aktiven Klimaschutz betreiben, 

die die Infrastruktur in Schuss halten und 
die gute Bildungseinrichtungen und 

Zukunftschancen für jeden bieten.

Die CDU ist bei Ihnen vor Ort 
verwurzelt und hat ein offenes Ohr 
für Ihre Anliegen.

Unterstützen Sie uns am 14. Mai!

IhrGünther
#Anpacken

Daniel

1. Die Wahlbenachrichtigung wird 
Ihnen automatisch zugesandt. Mit 
dieser können Sie die Briefwahl- 
unterlagen beantragen.

2. Wählen Sie bequem zuhause und senden Sie  
die Unterlagen per Post zurück an Ihre Kommune.

3. Alternativ können Sie auch vor Ort in Ihrer kommunalen 
Verwaltung Ihre Stimme abgeben.

Simon Torke
Wahlkreis 5

#AnpackenfürBadBramstedt

Wählen Sie jetzt schon Simon Torke

und die CDU.

So einfach geht es:

Mehr zur Briefwahl und zur Kommunalwahl  
am 14. Mai 2023 finden Sie auf www.cdu-sh.deV.i.S.d.P.: CDU Bad Bramstedt | Bleeck 3 | 24576 Bad Bramstedt

Ich bin Jonas Hövermann, 26 Jahre jung, verheiratet 
und Ihr CDU-Kandidat für den Segeberger Kreistag. 
Beruflich bin ich als kaufmännischer Vorsitzender 
eines Vereins im Sozialbereich tätig und auch  
kommunalpolitisch lege ich seit über 5 Jahren meinen 
Fokus auf eine gerechte und nachhaltige Sozialpolitik. 
Gerne möchte ich Sie und Ihre Anliegen in den  
nächsten 5 Jahren im Kreistag vertreten und bitte  
hierfür um Ihre Stimme am 14. Mai. 

Liebe Wählerinnen, Liebe Wähler Ihr Kreistagskandidat

Briefwahl nutzen!
Einfach und flexibel:

So erreichen Sie mich:

info@jonas-hoevermann.de

0151 54919729

jonashvermann

Jonas Hövermann

www.jonas-hoevermann.de 



Wir haben in Bad Bramstedt bereits viele Herausforderungen 
bewältigt und als CDU stets unsere Stadt durch unruhige 
Fahrwasser gesteuert. Mit unserer Kraft und Überzeugung 
werden wir dies weitere fünf Jahre tun. 
Gemeinsam haben wir noch viel vor!

Als wir 2017 nach Bad Bramstedt gezogen sind, hatten wir 
noch keinen Kindergartenplatz für unseren Kleinen.  
Es dauerte 1 ½ Jahre, bis wir einen Platz bekamen. Die  
Corona-Krise hat uns auch gezeigt, dass die Schulen nicht  
ausreichend vorbereitet waren. Als Familienvater kann ich  
bestätigen, dass es in Bad Bramstedt im Bereich der  
Kinderbetreuung und Schulen noch Vieles zu verbessern gibt.

Mit meiner Leidenschaft und Freude für die Sozial- und 
Bildungspolitik, möchte ich mich besonders für den Aus- und 
Neubau von Kindergärten und Schulen einsetzen – mit den 
Schwerpunkten auf Digitalisierung und offene  
Ganztagsschulen.

Als bisher unbekanntes Gesicht in unserer Kommunalpolitik, 
bitte ich Sie, am 14. Mai um Ihre Stimme.

Euer Simon Torke

Das bin ich
Moin! Mein Name ist Simon Torke. Ich bin 37 Jahre alt, 
verheiratet und habe 2 Kinder. Aufgewachsen bin ich in 
Neumünster und seit 2017 haben wir in Bad Bramstedt 
unsere neue Heimat gefunden.

Nach meiner Ausbildung zum Bankkaufmann habe ich 
mich für eine Karriere bei der Bundeswehr entschieden 
und dort bin ich immer noch. Darüber hinaus studiere ich 
zurzeit Sozialökonomie.

Im Sommer fahre ich gerne ausgiebig Fahrrad oder genie-
ße es, gemeinsam mit meiner Familie und unserem Hund 
Nala draußen unterwegs zu sein. 

Seit März 2022 bin ich stellvertretendes Mitglied im  
Sozialausschuss der Stadt.

Moin moin liebe Nachbarn!

0162 5992015

simon.torke@cdu-bad-bramstedt.de

Mittelweg 4, 24576 Bad Bramstedt

So erreichen Sie mich:

Das werde ich anpacken:

Digitalisierung

Kinder, Jugend, Familie

 Simon Torke

simontorke

und Bildung

Lasst uns endlich den dringend benötigten Neubau von 
2 Kindergärten anpacken und die bestehenden  
Kindergärten Schritt für Schritt modernisieren.

Die Schulen müssen dem Schulentwicklungsplan 
entsprechend angepasst werden und mit der offenen 
Ganztagsschule können wir den Herausforderungen der 
Zukunft gerecht werde.  
Dazu gehört auch eine zukunftsorientierte und  
moderne Ausstattung.

Mit Herz und Engagement bringen wir Schulen,  
Verwaltung und Stadt auf den neuesten Stand und  
machen sie fit für das 21. Jahrhundert. Durch smarte 
Straßenbeleuchtung, Tablets in den Schulen und  
verbesserte Online-Angebote ermöglichen wir den  
Menschen eine lebenswerte Zukunft.

Zusammenhalt „Wir Gefühl“ stärken

Lasst uns die erfolgreichen Veranstaltungen wie den 
Blaulichttag, Frühlings- und Herbstfest, Weihnachts-
markt und Musikfest weiter fördern und pflegen. Diese 
Veranstaltungen bereichern unser Leben und bringen 
uns zusammen.

In Zeiten der Corona- und Energiekrise haben unsere 
Vereine besonders gelitten. Zeigen wir uns solidarisch 
mit ihnen und unterstützen sie, denn sie verdienen es.


